

NOMBRE DEL TRABAJO: SUPER NOTA

MATERIA: COSTOS



PRESENTA EL ALUMNO: MISAEL ESPINOSA AGUILAR

MODALIDAD: SEMIESCOLARIZADO

Comitan De Domínguez Chiapas

a 26 De Julio Del 2020

ELEMENTOS DE ACUMULACION DE COSTOS

Algunos elementos del sistema de costos coinciden con los elementos del costo de producción, puesto que una cosa es el sistema(la estructura organizacional, funcional u operativa), otra cosa son los productos(los resultados de los procesos que dichos sistema entrega), y por otra parte, se encuentran los costos de estos últimos (los monederos causados y acumulados en su elaboración).

Por tanto no debe existir confusión entre los elementos del sistema y los elementos del costo, a pesar de la existencia de componentes comunes en ambos, que son fácilmente identificables.

Los recursos que se consumen, emplean o utilizan en la elaboración e los productos, en los que se origina y fundamenta la causación, acumulación y asignación de los costos, en el argot contable y económico se conocen como elementos del costo, los cuales son tres a saber:

- materiales primas y/o materiales directos.
- mano de obra directa.
- costos indirectos.

Materias primas y materiales

Se conocen como materias primas los elementos utilizados en la fabricación y producción de bienes, que sometidos a unos o varios procesos de transformación, al termino de los mismos, dan origen a algunos productos o bienes totalmente diferentes de aquellos insumos originales, que en muchos casos y a simple vista no es posible identificar los materiales con que han sido elaborados.

mientras que se consideran materiales directos a todos aquellos objetos o recursos que tienen la característica de identificarse con los productos finales, puesto que en, contraposición a las materias primas, se pueden ver, palpar y conservar sus propiedades básicas; y se asemejan a aquellas en que tienen valores significativos en la composición de los costos de los productos objeto de fabricación y en la relación con los demás insumos utilizados en la elaboración de dichos productos

Dada la importancia de este elemento con respecto a la inversión económica que representa en la mayoría de los casos, se hace necesario establecer mecanismos y procedimientos relacionados con su conservación, disposición y control .

MANO DE OBRA

Constituye mano de obra directa los sueldos de los trabajadores por el tiempo en que estén vinculados a las labores propias de transformación o modificación de las materias primas o los materiales directos utilizados en la elaboración e los productos e identificables con un lote de producción u orden de fabricación individualmente determinado o con un procesos de producción específico.

Los demás cargos y pagos laborales que no reúnan los requisitos indicados en los términos anteriores, es decir, aquellos que no puedan atribuirse a ningún lote o proceso de producción en particular, se clasifican en u concepto de costos indirectos conocidos como mano de obra indirecta.

Para establecer y mantener controles adecuados sobre las labores de las personas directamente vinculadas a las funciones de producción, existen diversos mecanismos , tales como las tarjeta o fichas de tiempo, los sistemas computarizados y diversos dispositivos que coadyuvan con el registro del tiempo empleado en cada una de sus actividades que ejecuta el personal que trabaja ejecutando funciones de producción independiente el grado de automatización con que cuente una entidad.

Todos los mecanismos de control disponibles en este sentido, tiene en común la finalidad de anotar estricta, objetiva y sistemáticamente el tiempo de trabajo directo realizado por cada operario en la ejecución de los procesos, actividades y tareas que intervienen en la elaboración en los productos.

En los sistemas computarizados, el software de costos o de producción en ausencia de los anteriores , registra los datos correspondientes al trabajo de las personas que realizan actividades relacionadas con las funciones de producción y conservan los controles a nivel de operario , procesos o centro de costos, con la finalidad de de determinar y reportar el tiempo invertido en cada tarea, actividad o proceso específico, según las necesidades y condición particulares del ente económico, con la finalidad de suministrar a los administradores los costos o valores razonables, objetivos y justos de sus productos.